



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jaga Kesehatan Untuk Jaga Pilkada Damai, Polres Pamekasan Kolaborasi Dengan K-TV, Imigrasi dan Azana Style Hotel Adakan Senam Sumba

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID

Sep 6, 2024 - 23:59



PAMEKASAN - Wakapolres Pamekasan, Kopol Andy Purnomo menghadiri giat olah raga bersama, Kolaborasi Polres Pamekasan dengan K-TV, Imigrasi dan

Azana Style Hotel Pamekasan bertempat di di Ball Room Azana style Hotel Pamekasan, Jum'at (6/9) pagi.

Kegiatan tersebut dalam rangka memperingati Hari Olah Raga Nasional (09 September), dan " Senam Sumba To Celebrate The 4 Tahun Anniversary of K-TV".

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Manager Azana Style Hotel Pamekasan Bapak Deddy, Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto, Direktur K-TV Choirul Anam, Perwakilan dari Imigrasi Pamekasan serta Bintara Remaja Polres Pamekasan, rekan-rekan perwakilan Media Pamekasan, pegawai Azana Style Hotel Pamekasan dan puluhan Pelajar MAN Pamekasan.

Seluruh peserta senam terlihat sangat antusias dan semangat mengikuti gerakan demi gerakan yang dipimpin oleh instruktur senam.

Wakapolres Pamekasan Kompol Andy Purnomo mengucapkan selamat Anniversary of K-TV ke-4, semoga K-TV terus menyajikan informasi yang aktual, terpercaya dan berimbang serta terus bersinergi dengan Polri khususnya Polres Pamekasan, untuk bersama-sama mengedukasi masyarakat dan menjaga stabilitas kamtibmas di Kab. Pamekasan.

Kegiatan Senam Sumba ini tidak hanya untuk menjaga kesehatan jasmani, tetapi juga sebagai ajang komunikasi, memelihara keharmonisan, dan meningkatkan sinergitas.

Setelah melaksanakan senam Sumba Wakapolres Pamekasan memanfaatkan kesempatan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas terkait dengan pemilu 2024. Beliau menekankan pentingnya partisipasi dan kerjasama dari semua pihak dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif selama pemilu.

"Diharapkan kepada semua yang hadir pada kesempatan ini untuk selalu menjaga kesehatan dan turut membantu Kepolisian dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, sehingga nantinya pemilu dapat berjalan dengan aman, tentram, dan damai," ucap Wakapolres Pamekasan.